

# WAKAYAMA AZALEA ROTARY CLUB



## Weekly Report

会長／田端 順造 [会報委員]  
 副会長／島 和代 ○石橋瑠喜子 ○吉岡 恵美  
 幹事／松田美代子 北畠 米嗣 白神 修次 福辺 昌紀

VOL. 11 No. 32 TOTAL 466 平成 21 年 4 月 13 日 第 484 回例会  
 [例会日] 毎週月曜日 12:30~13:30  
 [例会場] 和歌山市湊通り丁北2-1-2 アパローム紀の国  
 [事務局] 和歌山市雜賀屋町52 南方ビル2階(〒640-8249)  
 TEL073-435-3470/FAX073-435-3472  
 E-mail:wa-az-rc@naxnet.or.jp



2008-09年度  
 国際ロータリーのテーマ  
**「夢をかたちに」**  
 国際ロータリー会長  
 ドン カン リー

2008-09年度  
 アゼリアロータリーのテーマ  
**『人に喜びを与えるロータリアンになろう。』**  
**『海外に姉妹クラブをつくろう。』**

### 〈本日の例会〉

■ 第 484 回例会 4 月 13 日(月)  
 ☆誕生会  
 ☆外部卓話 テレビ和歌山アナウンサー  
 笠野 衣美 様

### 〈次回のお知らせ〉

■ 第 485 回例会 4 月 20 日(月)  
 ☆外部卓話  
 和歌山ダルク 代表 和高 優紀 様  
 『薬物依存症について』

### 〈前回の例会記録〉

■ ロータリーソング  
 ■ ゲスト紹介  
 ■ ビジター紹介  
 ■ 出席報告 会員数43名  
 本日の出席 (4/5) 15名 34.88%  
 前々回修正出席 (3/25) 36名 83.72%  
 ■ メイキャップ 役員及びクラブ行事へ 4名

### ●市内8ロータリークラブ例会情報

| クラブ名  | 日 時      | 内 容                           |
|-------|----------|-------------------------------|
| 和歌山北  | 4月11日(土) | 30周年記念例会 15:00~ホテルグランヴィア和歌山6F |
| 和歌山   | 4月14日(火) | 外部講師卓話 和歌山県 仁坂吉伸知事            |
| 和歌山東南 | 4月15日(水) | 外部卓話「ロータリーの素晴らしさ」             |
| 和歌山西  | 4月15日(水) | 卓話「石油業界の震災対応について」             |
| 和歌山東  | 4月16日(木) |                               |
| 和歌山城南 | 4月16日(木) | 外部卓話「和歌山の発展に必要なこと」            |
| 和歌山南  | 4月17日(金) |                               |
| 和歌山中  | 4月17日(金) | クラブフォーラム                      |

### 〈四つのテスト〉 言行はこれに照らしてから

- I. 真実かどうか III. 好意と友情を深めるか
- II. みんなに公平か IV. みんなのためになるかどうか

### 会長報告

会長 田端順造

皆さん、私達クラブの創立記念日をご存知ですか？  
 実は、1998年3月9日に認証され東急インで創立総会が開催されています。従いまして3月9日が創立記念日ですので、インプットしておいてください。

創立記念日とクラブのシンボル花であるアゼリア(和名つつじ)の花が咲く、花の季節に、恒例の行事としてアゼリア会が開催されてきています。

実は、4月5日の移動例会は、アゼリア会と幼児とのふれあい食事会を兼ねて計画していただきましたが、前記のようにクラブにとっては奥の深い行事であります。出席会員は15名と惨憺たる状況でした。「できたら」、「できるだけ」ではなく、いつの場合も例会・行事には参加が原則という気構えをしっかりともっていただくことを、切望する次第です。

旭学園の幼児、辻ファミリーの参加を得て総勢50余名が、JA紀の里さんのご好意により、桃山町のマルシン撰果場をお借りして実施しました。さくら、桃、菜の花、野の花など、桃山は、今が盛りと花でいっぱいでした。皆さんの楽しそうな笑顔が大変印象的でした。お世話をいただいた役員・委員会・参加者の皆さんに改めてお礼申しあげます。



## 移動例会

### ◎親睦委員会

副委員長 小門薫子

余寒の残る4月5日(日)桃山町での移動例会兼アゼリア会、又、旭学園の子達を招いての社会奉仕プログラムに親睦活動委員として参加してまいりました。桃の花も摘蓄前なのか花の色も濃く、ちょうどよい見頃で木の下には黄色のたんぽぼも咲き、それを摘む学園の子達…。絵になりそうな光景でした。

「アゼリア」は俗につつじですが今年の花見会は「桃」で又違った風情がありよかったです。

学園の子達も最初はおとなしかったのですがヨーヨーつりやスーパー ボールすくいをする頃になると目も輝き、学園を出て春の一日を楽しんでくれたのではないか。会員の皆様も子達の世話をしたりゲームの時には手をつなぎたり帰る頃には以前からの知り合いのようにすっかりうちとけていました。この子達の笑顔がずっと続く世の中であってもら…。と願った1日でした。



### ◎社会奉仕委員会

委員長 大野治朗

4月5日(日) 桃山町丸新撰果場にてアゼリア会、社会奉仕ふれあい移動例会が行われました。幸い前日の雨天より一転、多少肌寒いですが風もなく比較的おだやかな一日でした。

旭学園からは幼稚園児～小学2年生位の子供達20名が参加致しました。食事も各コーナーにて焼そば、たこ焼き、おでん、寿司、フランクフルト等盛り沢山。又、小門会員の腹話術、ボールゲーム、風船釣り、スーパー ボールすくいなど、子供達の喜ぶ顔が

印象的でした。桃の木の下のタンポポ集めや花つみなど、子供達の生き生きと遊ぶ姿はくったくがなく私達の忘れていたものを想い出した気がしました。当日はメンバーの皆様、辻会員の会社のT & Mグループの皆様、多くの御参加お手伝い頂きました。又、田端会長の社員の方々には設営など大変お世話になりました。お疲れ様でした。

